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院長御挨拶

理事長御挨拶

みなさん、こんにちは。�
12期が始まり、あっという間に1ヶ⽉が経ちました。�
皆さんが期⾸に⽴てたアチーブメントピラミッドの⽬標の�
進捗具合はいかがでしょうか？順調に進めているという⽅もいれば、�
⾜踏み状態という⽅もいらっしゃるかもしれません。私の学びと実践のなかで⽬標を�
達成していく過程で重要なことが２つあると考えていますので、シェアさせてください。�
まず１つ⽬は「毎⽇の⽬標の確認」です。毎⽇全⼒で1⽇を過ごす中でつい⽬標を忘れて
しまうことはないでしょうか？私⾃⾝も気がつくと１週間経っていたということを経験�
することもあります。朝礼開始前に⽬標の確認というルーティーンを⼊れてみることを�
お勧めします。�
２つ⽬は「⽇々の実践」です。アチーブメントピラミッドの頂点に記載しているものです
ね。決めた実践を⽇々⾏っているか？⾏なっているが⽬標達成に近づいているか？を常に
⾃⼰評価を⾏い、時間管理と⾏動管理に磨きをかけてみてはいかがでしょう？�
⽬標は⽴てた時点で皆さんがステップアップするための最善のものです。達成した姿を�
明確にイメージし、達成に向かう中での思考や⾏動が成⻑につながることを信じていま
す。法⼈の理念実現のため、ともに進んでいきましょう。

       の発表、そしてスタッフ個⼈による⽬標のプレゼンテーションが⾏われ
ました。当法⼈では「アチーブメントピラミッド」というプラットフォームを活⽤し、
職員⼀⼈⼀⼈の⼈⽣の⽬的を明確にし、そこから⼀貫性を通した⽬標を設定するとい
う、⽬標管理を10年近く実践しています。�
職員⼀⼈ひとりがこの法⼈を「⽣きたい⼈⽣を⽣き、なりたい⾃分になる」という⾃⼰
実現の⼈⽣の舞台にしてほしいと⼼から願っています。

みなさんこんにちは、理事⻑の宮川尚之です。�
医療法⼈まほうつ会も第12期を迎え、先⽇両院の職員でキックオフ    �
ミーティングを実施しました。当院のキックオフは診療を1⽇閉めた�
うえで、理事⻑による今期の⽅針説明、部⾨⻑による今期の部⾨⽬標
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お楽しみ様です！ 
今回のキックオフでは、理事長先生、院長先生の講話やスタッフー人一人の目標発表、
部門ごとの時間がありました。スタッフー人一人の目標発表では、目標に応じた具体的
な行動を知ることができ、積極性を感じました。スタッフの目標を把握することができ
良い時間を過ごせました。部門ごとの時間では、部門の未来を想像し、こんな風になっ
てたらいいな、なっているだろう、などの意見を出し合いました。 
部門メンバーとリラックスした状態で意見を交わすことができました！ 
今期も皆さんと一緒に成長できるように頑張ります♪
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　　　　今回でキックオフミーティングは4回目の参加になります。 
　　　　正直、私は人前で発表することに苦手意識があるので4回目ではありますが、
今期の目標発表の際手が震えました。（笑） 
ですが１日通して色々な話を、職種のいろんな角度で聞くことができるので毎回帰る頃
には、「よっしゃ、明日からまた頑張ろう」というわくわくした気持ちになります。 
　先輩方や上長の話を聞いていると挑戦したいことがたくさんあって、今期の目標でも
ある”大坪さんの行う業務の一部を担う”を達成させるためにはまず何をできるようにす
れば良いか、今の自分にできることはないかを探して”できない”ではなく”まずはやっ
てみよう”という気持ちで日々の診療も意識していきます。今回も改めて考えさせられ
る１日でした。今回のキックオフミーティングの何をするか等の準備など、会場へ運転
してくださった方も皆さん、ありがとうございました。



久々の院内イベント！ 

コロナが少し落ち着いた今年のハロウィン🎃  

みんなで仮装をし、患者さんにも仮装をしてもらうつもりでしが、 

患者さんの仮装が4名くらい⁇でした！ 

イベントで盛り上がれる時間はやっぱり楽しい時間 
みんなで共有時間はとても私は幸せだなぁ～と感じました！　 

このコロナでイベントもなくなり、季節感が 
味わえる事が少なくなってきた今だからこそ、 
季節のイベント・季節を感じさせるイベントなど 

子供達に教えていけたらいいなと思います♩* 
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今年は受付歯科助手採用に向けて初めて 

インターンシップを開催しました。 

７月にZOOMで事前説明会を行い、 

８月と９月で２回インターンシップを 

行うことができました。

体

受
付

験
中

その結果事前説明会を数名の学生さんが受けてくださり、3名のインターンシップを受

け入れるという成果を生み出すことができました。 

開催するまでに何回も室谷さんと飯迫さんと診療後に打ち合わせを行い、事前準備も

念入りにして事前準備に時間をかけた結果だと思います。 

しかし実際に事前説明会をしていると思いもよらないことが起こります。 

学生さんがビデオをONになかなかされなかったり、相手の反応が分かりづらかったり

しました。また、２時間半を予定していたのですが終わってみると学生さんからする

と時間が長かったかな？１時間ぐらいに簡潔にまとめた方がよかったかな？など反省

しました。 

今後も定期的な新卒採用ができるように様々な改善を行いより良いインターンシップ

が継続できるよう取り組んで行きたいと思います。

もらうというものです。今回は南九州短期大学の学生が3名参加してくださいました。 

病院の受付や医療事務のインターンシップはなかなかないとのことで、今回の参加も

楽しみにしてくれていたようです。 

実際に受付・保険証確認・カルテ出力・患者様の導入などを体験してもらいました。 

初めは緊張している様子でしたが次第に笑顔が見えるようになり、積極的に動いてい

る姿が印象的でした。 

今回の経験が3名の学生さんたちにとって有意義なものになっていたら嬉しいです。 

また、この経験を生かし今後の採用活動にも繋げていきたいと思います。

こんにちは。 

ハーミィ小児矯正歯科で受付をしている飯迫です。 

8月に短大生・専門学生を対象に、初のインターンシップを行いました。 

内容は、歯医者の受付の仕事を患者様対応から事務系まで幅広く体験して



こんにちは。歯科衛生士の田中美佑紀です。 

みなさん“選択理論心理学”という心理学を知っていますか？ 

アメリカの精神科医ウイリアム・グラッサー博士が提唱している新しい心理学です。 

よりよい人間関係を築く手法として高い評価を得、幅広く活用されています。 

具体的に実際どんな成果を上げたのかと言うと、一つ目に博士は精神病院で薬の処方は行わずに 

選択理論を実践し、年に２名だった退院患者数を年間２００名に増加させました。 

二つ目に、ロス郊外の刑務所では教育プログラムに選択理論を取り入れるようになり再犯率を 

通常は６０％の再犯率を３年間で0％にした結果を残しました。 

 選択理論心理学は難しいものではありません。簡単に言うと私は幸せ理論と考えています。 

この学びを提供することは、私が大切に思う人のために、私ができる最高のプレゼントだと思っています。 

そして誰にとっても人生で出会って欲しい、非常に価値ある「考え方」と信じており、特に子どもたちと 

日々の診療で関わりをもつ私たちがこの理論を実践することで子どもたちの幸せのお手伝いができるのでは 

ないかと私は確信を持っています。 

マネジメントでももちろん、子育てでも活用できる心理学です。

うまくいかない 
人間関係を 
変えたい

セルフ 
カウンセリングを 
身につけたい

人に振り回される 
ことのない 
自分になりたい

もっと自分を 
好きになりたいいつも同じ 

パターンで 
人との人間関係を 
悪くしてしまう

自分に自信を 
持って生き生きと 
生きたい

一方的に押し付けるのではなく、話し合って、子どもを応援できるようになった。（30代女性）
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当院はこの選択理論をスタッフ間のコミュニケーションや各成長に活用しています。 

また患者様に対してもトレーニングをはじめ、様々な場面で活用し、良好なコミュニケーションを図っています。 

例えば、トレーニングを行う際は、患児が本当に治療したいか、なんのためにしていきたいのか願望を明確にし 

向き合っています。様々な場面で活用できる選択理論心理学です。
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社員さんとのコミュニケーションが図れるようになった。（40代経営者）

彼との関係が良好になり、イライラが減るようになった。（20代女性）



みなさん一度は、お子さんの便秘に悩んだ 

経験があると思います。 

そのためにはもちろん野菜を摂ることは、必要だと思います。 

ですが、成長期に死守すべきはたんぱく質です。 

わかりやすく言うと、建物で言う鉄筋のように体の支柱を強くし伸ばすことが 

できるのは『たんぱく質』と言うこと。 

～５大たんぱく質～ 
①肉　②魚　③大豆　④卵　⑤乳製品　 

筋肉や骨は作って壊す・・・を繰り返します。 

そのためリアルタイムで常に補うことが必要なのです！（追いつかないー！） 

面倒くさければ『５大たんぱく質』をストックして 

朝・昼・夜１日３回たんぱく質を取り入れることがオススメです。
案外食べていそうで、偏ってしまう『たんぱく質』。 
子どもの脳神経は6歳までに９割が完成します。 
脳と体を作る５大ワードとして、もちろんたんぱく質も 
含まれます。 
と言っても大人と同じ栄養では足りません。 
たんぱく質は大人の1.5倍です。 
食事だけではなく、間食でも甘いおやつではなく、 
食事の一環としてたんぱく質を取り入れてみましょう☆

子どもに一番必要な栄養って？
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Fun meal! 
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ルタン研修 ✖

歯科衛生士の赤川です。
３日間若林歯科様への研修を久しぶりに担当させて
いただきました。研修が始まる前はしっかり務まるか不安ではありましたが、
講義や実習など満足していただけたようでよかったです。
今回の研修が通常のベーシックの内容と違い、実習や実際に患者様の診療に入って
いただくなど実践的な内容でしたが、大変満足していただけたようです。
ただ、研修を行う中で課題も見つかったので、今後また研修を行う際にしっかりと
　　　できるよう内容をもう一度見直して修正等も行っていきたいと思います。



スポーツバイオ茶

長島珈琲焙煎店の 
珈琲豆

スポーツ中のむし歯を防ぐ！

待合室2Fで販売中！

ハーミィ小児矯正歯科 みやかわ小児矯正歯科

求 人 内案
「素直・勉強好き・プラス発想・子ども好き」 

当院のスタッフは全員がこの条件を満たしています。 
素直というのは、人から学ぶ姿勢を持っているという事、 

勉強好きは学んだことを実践する人、 
プラス発想はどんなことからも前向きな意味を見出せる力、 
子ども好きは未来を担う人材を育むやさしい心です。 
今は自信が無くても、そうなりたいと思う心を 
持った人はぜひ一緒に当院で働きませんか ？

当院がサポートしているチーム

社会人野球クラブチーム 
鹿児島ドリームウェーブ

鹿屋体育大学 自転車競技部 
FNS in KANOYA

鹿児島レブナイズ 鹿児島銀行 
ラグビー部

《Instagram》

で検索！

《YouTube》

当院のSNS情報

優勝！NEWS

霧島PK選手権に参加しました！ 
サッカー経験者2名と 
『ボール蹴ったの何年前だろう…？』 
というメンバーで出場しました。 
しかし、このチームには強力な助っ人が！ 
現役鹿児島実業高校のゴールキーパーがいるんです！ 
止めてくれる安心感により、プレッシャーを感じる 
ことなく思いきり蹴れたことが勝因だったのでは 
ないでしょうか。 
まさかルタンはうすが優勝するなんて！？ 
という会場も主催者側も予想外の展開でしたが、 
とても楽しく良い思い出になりました。




